



jueves 16 de junio de 2022

LA POLICÍA FRUSTRA EL ROBO DE SACOS DE CEMENTO



Una patrulla nocturna de la Policía Local visueña frustra un robo de sacos de cemento.

Eran las 00,25 de la madrugada del jueves 16 de junio cuando una patrulla del servicio nocturno de la policía visueña al realizar vigilancia por la zona de calle Maestro Granados observa como dos personas, un hombre y una mujer, empujan un contenedor de basura, lo que les resulta sospechoso a los agentes que interceptan el contenedor con un total de 11 sacos de cemento.

Los agentes pudieron comprobar que provenían de una obra de la misma barriada donde habían

entrado rompiendo el vallado para sustraer la mercancía. Los Agentes ya han devuelto la mercancía a su propietario y realizan las diligencias para denunciar a los autores.